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Как живешь, ПЕРВИЧКА? ФНПР информирует
У нас есть Молодежный Совет! Профсоюзы корректируют тактику

8  апреля  в  конференцзале  профсоюзного  комитета  очередное  собрание 
представителей  молодежных  советов  структурных  профсоюзных  организаций 
решало один вопрос – избрание Молодежного Совета в первичной профсоюзной 
организации  в ОАО «ГАЗ». 

До  проведения  процедуры  избрания  перед  участниками  собрания 
выступили:  заместитель  председателя  профкома  ОАО  «ГАЗ»  М.М.Синёв, 
председатель  профкома  ЗКС  О.П.Второв,  председатель  молодежной  комиссии 
профкома ОАО «ГАЗ» Ю.А.Лапшин, заместитель начальника УКК С.Ю.Шмелев.

Собрание  рассмотрело  представленные  структурными  профсоюзными 
организациями кандидатуры членов Молодежного Совета. Участниками собрания 
были приняты предложения и дополнения по кандидатурам и количественному 
составу  Совета.  Собрание  решило:  избрать  Молодежный  Совет  в  первичной 
профсоюзной  организации  в  ОАО  «ГАЗ»  в  количестве  15  человек.  В  состав 
Молодежного Совета при единогласном голосовании «За» вошли:

- Букарев Р.Е., начальник участка КЦЛ
- Бутянин А.А., резьбошлифовщик ИП
- Елизарова С., студентка НАМТ
-  Карпычева М.И., инженер-технолог ТУ
- Козлова Ю.А., распредработ КРУп
- Коробкова А.Н., маляр ПЛА
- Лашин А.А., начальник бюро ТУ
- Перегудова Ж.Б., оператор ЭВМ ПГА,
- Плакса А.Д., инженер ЦИТП
- Попрошаева И.А., ведущий инженер УОТИЗ
- Попугаева Н.Н., инженер ПРП
- Рубенин И.М., мастер КП
- Севостьянов А.М., электромонтер СЦРиТОО
- Шмелев С.Ю., заместитель начальника УКК

Пятнадцатая  кандидатура  в  Совет  будет  рассмотрена  и  введена 
дополнительно  в  ближайшее  время.  12  апреля  состоялось  первое  заседание 
Молодежного Совета.

В наступившем году российские профсоюзы корректируют свои планы. 
Вот что о них рассказывает председатель ФНПР Михаил Шмаков.

Усилия  будут  направлены,  прежде  всего,  на  наше  главное  дело  –  рост 
заработной платы на каждом рабочем месте. Мы продолжим борьбу за то, чтобы 
минимальный размер оплаты труда был не ниже прожиточного минимума. 
Сегодня  уже  во  многих  регионах  принимаются  собственные  законодательные 
акты  по  региональному  минимальному  размеру  оплаты  труда,  который 
значительно выше показателя на общефедеральном уровне, пока остановившемся 
на отметке в 600 рублей (что в 4 раза меньше, чем необходимо на сегодняшний 
день).  Все  профсоюзы  будут  заключать  отраслевые  тарифные  соглашения, 
коллективные  договоры  на  каждом  предприятии.  Через  эти  документы  мы  и 
будем добиваться улучшений условий труда и повышения заработной платы.

Безусловно,  нас  волнует  и  проблема  безработицы.  Она  не  может  быть 
решена, если не будет последовательно выполняться на государственном уровне 
программа  создания  новых  рабочих  мест.  Соответствующие  программы 
должны быть в каждом регионе.

Для нас важны вопросы охраны труда, потому что снижение травматизма – 
очень важная общенациональная задача.

Мы добились  того,  что  в  бюджете  фонда  социального  страхования  были 
запланированы средства для проведения летнего отдыха детей на уровне затрат 
прошлого года. 

Что касается отдыха и санаторного лечения трудящихся, то, к сожалению, 
политика правительства сводится к тому, чтобы эти расходы убрать из фонда 
социального страхования. Там остались только средства на долечивание после 
тяжелых  болезней.  Поэтому  наша  задача  –  добиться  через  коллективные 
договоры включения таких расходов в расходы каждого предприятия.

Наши инициативы в этом году будут проходить под знаком подготовки  к 
столетию  профсоюзного  движения.  Мы  надеемся,  что  юбилейный  2005  год 
встретим еще более многочисленной и сплоченной организацией.

По всем вопросам, касающимся жизни и деятельности профсоюзной организации – обращаться в профкомы структурных подразделений.
Профком ОАО «ГАЗ» принимает вопросы и предложения по тел. 56-15-64 и 6-15-64
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